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Dear African NADEUM members! 

As you probably know, we all work on a voluntary basis. As I, 

Georg-Josef, and my Secretary General, who is self-employed, 

need fixed deadlines, we have unfortunately not yet been able 

to finalise the ACAPMUSSC-MYC concept for UNIDO and 

UNESCO. 

 

We are aware that you have already contributed many ideas 

and we hope that we would have already completed the first 

phase of the submission, but we would like to point out that we 

are all doing this in addition to other important tasks. 

 

We would like to introduce you to our work plan so that you, 

as active ACAPMUSSC-MYC-NADEUM members, are up to 

date. We would like to point out that the schedule may change 

if our Secretary General is unable to attend for important 

professional reasons. 

 

Unfortunately, we have to inform you that we will not be able 

to meet the 31/08/2024. We must therefore postpone this old 

date to 21 September 2024, also at 18:00 Central European 

Time (CET).  

 

We would like to point out that many migrants in Austria need legal and tax support from our 

Secretary General. He is a full-time professional. He also supports his clients in financial 

matters and in setting up companies. A not inconsiderable number of our clients are not 

familiar with the customs in Europe or are initially unwilling to adapt due to their culture. 

Unfortunately, many of them also come into conflict with criminal law. At this point, I would 

like to mention Andreas G. Andiel, who helps those affected to get their lives back on track. 

 

In this context, we would like to draw attention to the ACAPMUSSC-MYC meetings, which 

could be of great benefit for the development of an ACAPMUSSC-MYC concept. Our aim is 

to introduce all ideas and suggestions in such a way that they are recognised and actively 

supported by the relevant UN departments and at the same time to find a clear and concise 

form that does not go beyond the scope. 

We would just like to point out that we want to finalise the concept on the following dates: 

 

We will meet on 29 August, 5 September, 12 September and 19 September. 

On 21 September we want to present the concept if our current plan can be implemented.  

We would like to point out that further ideas are always welcome.  

The results so far can be viewed and read on WhatsApp. They can also be found and read on 

the NADEUM website at https://nadeum.eu/versammlungen/general-versammlungen/5-gv-

generalversammlung/ in the respective sub-items. 

We are also aware that you carry out completely different activities and face completely 

different challenges in your everyday lives. That is why we are delighted to have you on 

board.  

 

Yours sincerely 

The NADEUM Executive Committee 

Georg-Josef and Andreas G. Andiel 
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Liebe afrikanische NADEUM-Mitglieder! 

Wie Ihr sicher wisst, arbeiten wir alle ehrenamtlich. Da ich, 
Georg-Josef, und mein Generalsekretär, der beruflich 
selbständig ist, feste Termine brauchen, konnten wir das 
ACAPMUSSC-MYC Konzept für die UNIDO und UNESCO leider 
noch nicht fertigstellen. 

 

Wir sind uns bewusst, dass ihr bereits viele Ideen eingebracht 
habt und wir hoffen, dass wir die erste Phase der Einreichung 
bereits abgeschlossen hätten, aber wir möchten darauf 
hinweisen, dass wir dies alle neben anderen wichtigen Aufgaben 
machen. 

 

Wir möchten Euch unseren Arbeitsplan vorstellen, damit Ihr als 
aktive ACAPMUSSC-MYC-NADEUM-Mitglieder auf dem 
Laufenden seid. Wir möchten darauf hinweisen, dass sich der 
Zeitplan ändern kann, wenn unser Generalsekretär aus 
wichtigen beruflichen Gründen verhindert ist. 

 

Leider müssen wir Ihnen mitteilen, dass wir den 31.08.2024 nicht einhalten können. Daher 
müssen wir diesen alten Termin auf den 21.09.2024, ebenfalls 18.00 Uhr Mitteleuropäischer Zeit 
(MEZ), verschieben.  

 

Wir möchten darauf hinweisen, dass viele Migranten in Österreich rechtliche und steuerliche 
Unterstützung durch unseren Generalsekretär benötigen. Er ist hauptberuflich tätig. Er 
unterstützt seine Klienten auch in finanziellen Fragen und bei Firmengründungen. Ein nicht 
unbeträchtlicher Teil unserer Klientel ist mit den Gepflogenheiten in Europa nicht vertraut oder 
aufgrund ihrer Kultur zunächst nicht bereit, sich anzupassen. Viele von ihnen kommen leider 
auch mit dem Strafrecht in Konflikt. An dieser Stelle möchte ich Mag. Andreas G. Andiel 
erwähnen, der den Betroffenen hilft, ihr Leben wieder in geordnete Bahnen zu lenken. 

 

In diesem Zusammenhang möchten wir auf die ACAPMUSSC-MYC Treffen hinweisen, die für die 
Erstellung eines ACAPMUSSC-MYC Konzeptes von großem Nutzen sein könnten. Unser Ziel ist 
es, alle Ideen und Vorschläge so einzubringen, dass sie von den zuständigen UN-Abteilungen 
wahrgenommen und aktiv begleitet werden und gleichzeitig eine klare und prägnante Form zu 
finden, die den Rahmen nicht sprengt. 

Wir möchten nur darauf hinweisen, dass wir an folgenden Terminen das Konzept fertig stellen 
wollen: 
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Wir treffen uns am 29. August, am 5. September, am 12. September und am 19. September. 

Am 21. September wollen wir das Konzept vorstellen, wenn sich unser derzeitiger Plan umsetzen 
lässt. Wir möchten darauf hinweisen, dass weitere Ideen jederzeit willkommen sind.  

Die bisherigen Ergebnisse können auf WhatsApp eingesehen und nachgelesen werden. 
Außerdem sind sie auf der NADEUM-Webseite unter 
https://nadeum.eu/versammlungen/general-versammlungen/5-gv-generalversammlung/  in den 
jeweiligen Unterpunkten zu finden und nachzulesen. 

Uns ist auch bewusst, dass ihr noch ganz andere Tätigkeiten ausübt und ganz andere 
Herausforderungen in eurem Alltag zu bewältigen habt. Deshalb freuen wir uns sehr, Sie an Bord 
zu haben.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Das NADEUM Präsidium 

Georg-Josef und Andreas G. Andiel 

 

Georg – Josef Scherbaum & Mag. Andreas G. Andiel 

 

Signatur 

Signatur - 2024 

NADEUM© 

Nachhaltiges Denken Umsetzen 

Präsident | Web-Administrator 

Georg – Josef SCHERBAUM 

  

Vereinssitz:  

Fenzlgasse 30/14 | 1150 Wien Österreich 

M: +43 (0)699 11111773 

georg.scherbaum@nadeum.eu   

www.nadeum.eu  

LPD Wien | ZVR-Zahl: 252118075 

 

Spenden an NADEUM: 

IBAN: AT35 1500 0041 1105 8816 

BIC: OBKLAT2L 

https://nadeum.eu/versammlungen/general-versammlungen/5-gv-generalversammlung/
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